

Die Weissen Rennen sind zurück und feiern doppelt: Ihre Kombisieger:innen und exklusive Medaillen aus fairem Silber und alpiner Strahlkraft.

Lech Zürs am Arlberg, 19. April 2025. Zwei der **legendärsten Skirennen der Alpen** sind wieder in einer **kombinierten Gesamtwertung** zusammengeführt: **Der Weiße Ring – Das Rennen in Lech Zürs** und **Der Weisse Rausch in St. Anton** bilden gemeinsam „**Die Weissen Rennen**“ – ein sportliches Doppel aus Ausdauer, Geschwindigkeit und alpiner Strahlkraft.

Am **18. Jänner 2025** stellten sich **1.300 Skifahrer:innen** den **22 Pistenkilometern** und **5.500 Höhenmetern** des Weißen Rings. Heute, am **19. April 2025**, folgte mit dem Weissen Rausch das spektakuläre Finale im Nachbarort St. Anton. Wer beide Herausforderungen erfolgreich meisterte, hatte die Chance, in die zurückgekehrte **Kombinationswertung** einzugehen – **Die Weissen Rennen 2025**.

Ein symbolträchtiger Moment für alpinen Sport: Medaillen aus fairem Silber.

Die Sieger:innen der Gesamtwertung erwartet 2025 eine Premiere von innovativem Format: Erstmals werden in einem **alpinen Skirennen** keine Pokale überreicht, sondern **in der Region handgefertigte Medaillen** aus **zertifiziertem, fair produziertem Silber**. Die Kerne aus **Fairmined-Silber** – nachhaltig gewonnen, rückverfolgbar und tragbar als **Schmuckstück mit Kette** – symbolisieren eine moderne Ära **alpiner Wertigkeit**: authentisch, regional und zukunftsweisend.

In die Medaillen sind die **beiden Rennstrecken** sowie die **ikonische Berglandschaft des Arlbergs** kunstvoll eingraviert. Ein sichtbares Zeichen für den Einklang von **sportlicher Leistung, regionaler Verantwortung** und **ästhetischem Bewusstsein**. Sie wurden vom **regional ansässigen Unternehmen Berg.Kette** in Kooperation mit **FAIREVER – Artisanal Gold**, der **Fairmined-Initiative** sowie der **Lech Zürs Tourismus GmbH** und dem **Tourismusverband St Anton in Tirol** entwickelt und initiiert.

Save the Date – Der Weiße Ring – Das Rennen 2026.

Die Erfolgsgeschichte geht weiter: Der Termin für **Der Weiße Ring – Das Rennen 2026** steht bereits fest – das Rennen findet am **17. Januar 2026** statt. Die Anmeldung startet am **1. Oktober 2025**.

Wer sich der kombinierten Herausforderung stellen will, kann sich ab **1. Dezember 2025** zusätzlich für **Der Weisse Rausch 2026** anmelden. Die Einzelzeiten beider Rennen fließen erneut in die **Kombiwertung Der Weissen Rennen 2026** ein.

Vollständige Ergebnislisten – Die Weissen Rennen 2025.

Nach Auswertung der kombinierten Zeiten aus beiden Rennen stehen die Sieger:innen Der Weissen Rennen fest: **Dieter Bischof (AUT) und Alexandra Braun (GER)**.

Die Siegerehrung fand am **19.04. um 19.00** Uhr im Anschluss an Der Weisse Rausch in **St. Anton** statt.

Alle Ergebnisse können im nachstehenden Link der Arlberg Website ab sofort eingesehen werden:
www.arlberg.net/de/die-weissen-rennen

Alle Informationen zum Der Weisse Ring - Das Rennen in Lech Zürs:
<https://www.derweissering.ski/de/das-rennen>

Alle Informationen zum Der Weisse Rausch in. St. Anton:
<https://der-weisse-rausch.at/at/home>

Pressekontakt Lech Zürs Tourismus:

Julia Fenneberg, MBA
PR & Kommunikation
Dorf 164 I 6764 Lech am Arlberg
Tel: +43 5583 2161-529
Mail: presse@lechzuers.com

Pressekontakt St. Anton:

Yannick Rumler
Presse
Dorfstraße 8 I 6580 St. Anton am Arlberg
Tel: +43 5446 2269-29
Mail: presse@st.antonamarlberg.com